SAINTE-GENEVIÈVE

Évelyne Baillon claque la porte du conseil municipal

Évelyne Baillon a décidé de démissionner du conseil municipal de Sainte-Geneviève hier. Dans une lettre, transmise à la mairie, elle y énonce ses arguments. « La maire. lacqueline Vanbersel, dirige tout. Les décisions sont prises sans qu'aucune question ne soit posée en conseil municipal. Je ne vois aucune possibilité de discussion », assure Évelyne Baillon. Elle ne cache pas des relations difficiles avec l'édile. « Elle s'énerve dès que l'on pose une question qui ne va pas dans son sens. » Gérard Chatin, leader de l'opposition locale, est sur la même ligne. « Elle pose assez justement les problèmes de fonctionnement de notre conseil.»

Le maire goûte peu ces attaques. Elle affirme n'en avoir cure. « Si elle avait participé activement à la vie municipale, elle pourrait se permettre de me critiquer. Mais elle brille par son absence. C'est facile de juger de chez soi, stylo à la main », lance Jacqueline Vanbersel (Divers droite). Cette démission ne la surprend pas : « J'ai été conseillère municipale en 1977 et je n'ai jamais raté une réunion du conseil en six ans. Quand on est passionné, on vient, on va jusqu'au bout. »

Une version que conteste Évelyne Baillon. « J'ai raté des conseils mais je transmettais mes pouvoirs à un adjoint. Ma motivation a diminué lors des deux dernières réunions. » Martial Roze devrait succéder à Évelyne Baillon. En outre, il se murmure qu'une nouvelle démission pourrait intervenir prochainement. ■ CL-B.